
２
月
８
日
、
中
央
区
は
新
年
度
予
算
案
を

発
表
し
ま
し
た
。

一
般
会
計
予
算
は
１
０
５
４
億
円
で
、
当

初
予
算
で
前
年
度
比
11
％
減
、
３
年
ぶ
り
の

減
少
で
す
が
、
昨
年
に
続
く
史
上
２
番
目
の

大
型
予
算
と
な
っ
て
い
ま
す
。

予
算
規
模
が
減
と
な
っ
た
の
は
、
阪
本
小

学
校
の
改
築
完
了
な
ど
で
教
育
費
が
64
億
円

減
、
市
街
地
再
開
発
事
業
助
成
の
37
億
円
減

な
ど
に
よ
り
ま
す
が
、
６
地
区
で
１
６
０
億

円
を
計
上
し
大
型
開
発
を
進
め
る
予
算
で
す
。

新
年
度
予
算
に
は
、
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査
セ
ン
タ
ー

を
継
続
し
て
運
営
す
る
費
用
（
場
所
は
月
島

駅
前
駐
輪
場
に
移
設
）
、
商
工
業
融
資
な
ど

の
経
済
対
策
な
ど
が
計
上
さ
れ
て
い
ま
す
。

コ
ロ
ナ
対
策
を
さ
ら
に
充
実
し
て
い
く
こ
と

が
求
め
ら
れ
ま
す
。

予
算
案
は
、
２
月
26
日
か
ら
始
ま
る
区
議

会
第
一
回
定
例
会
で
、
予
算
特
別
委
員
会
を

設
置
し
て
審
議
す
る
予
定
で
す
。
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１月２２日核兵器禁止条約が発効しました

被爆国日本の政府に核兵器禁止条約へ批准を求める平和団体の

宣伝行動が行われ私（おぐり）も参加しました＝1／23

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

●山村病院跡地に保育所

浜町３丁目にあった山村病院

が閉院となった際、町会など地

域の方々から入院施設をつくっ

てほしいという声が上がり、区議会全会派で区長に要望を提

出しました。医療施設は無理でしたが、跡地に建設された民

間マンションの２階部分に、45人規模の保育所ができ、来年

4月開設予定となりました。

その他、佃・月島に２園2021年10月に認可保育園が開設さ

れ、年間で192人の保育園の定員拡大をはかります。

●共通買物券は新年度も１８億円の発行

2000年に3億円発行から始まった10％プレミアム付き買物

券。当時他会派から「中小企業支援と言うより消費者向け」

と効果を疑問視する意見もありましたが、今では区民に定着

した事業となり、昨年、コロナ禍での経済対策の目玉として

20％プレミアムで１８億円発行されました。

新年度も「買物・食事」券と名称を変え１８億円発行予定

です。



女性蔑視発言で森会長辞任

東京五輪組織委員会の森会長が「女性蔑視発言」

で辞任となりましたが、ボランティア登録を辞退する

人が続出し、コロナの収束の見通しが立たない中、夏

の東京五輪の開催中止の声が広がっています。

菅首相は、コロナ禍であってもあくまで「開催する」と

していますが、世論調査でも、依然として中止、延期

を求める声が６割となっています。

◆ゼロベースから開催の是非の再検討を

日本共産党は国会で「開催国の政府として、『五輪

開催ありき』ではなく、ゼロベースから開催の是非を

再検討し、東京都、組織委員会、ＩＯＣ（国際オリンピッ

ク委員会）などとの協議を開始すべき」と求めていま

す。日本共産党党都議団も都知事に開催中止の申し

入れを行いました。

３つの理由 ワクチン 一部の国でワクチン接種が

始まったものの、今年中の世界全体での集団免疫の

達成できず、ワクチンを頼りに開催を展望することは

できません

「フェアな大会」 各国の感染状況の違いによる練習

環境などの格差、ワクチン接種での先進国と途上国

の格差がある中で、

『アスリート・ファー

スト』の立場からいっ

ても、開催は困難

です

医療体制大会期間中、１万人以上の医療従事者が

必要だとされるなか、コロナ対策も加わり、半年後に

多数の医療従事者を五輪に振り向けるのは現実的で

はありません

◆中央区新年度予算に五輪経費未計上

中央区の新年度予算案には、五輪に関連した「おも

てなし」などの経費は、開催指針が不明確なため、未

計上としています。

私は、２月９日の企画総務委員会で、「予算計上し

ていないのは英断。選手村を抱える中央区として、国

に対し開催の是非を再検討するようと申し入れできな

いか」と質問しました。区は「大会のコロナ対策が不明

確なので予算計上しなかったが、開催に向け準備が

進められている」「粛々と安全に開催できるよう期待し

ている」と答弁。

今やるべきは東京五輪でなくコロナ収束に全力をあ

げることではないでしょうか。

◆無料法律相談会

３月１６日(火)３時から

要予約 ☎ 3546-5563

ブログ

ほぼ毎日更新中


